

# *Aseguran directivos que colabores cubanos en el caribe se encuentran a salvo ante el paso del huracán Irma*

---



La Habana, 8 sep (RHC) Los colaboradores médicos de las brigadas cubanas que actualmente prestan servicios en islas del Caribe mantienen comunicación diaria con el país y se han preparado para enfrentar el poderoso huracán Irma.

A través de un contacto telefónico con el diario Granma, la directora de la Unidad Central de Cooperación Médica, Regla Angulo Pardo, aseguró que se tomaron las medidas para preservar la vida de los 771 profesionales de la salud.

Agregó que Cuba cuenta con brigadas médicas en seis de los países de la subregión que en los últimos días han estado o estarán en la órbita del meteoro en las que se encuentran Antigua y Barbuda; San Cristóbal y Nieves; Santa Lucía; Bahamas; Dominica; y Haití.

La funcionaria precisó, que aún cuando la situación es compleja como en el territorio de Antigua y Barbuda, los especialistas cubanos se encuentran a salvo y se han incorporado al trabajo de recuperación. Fuente/Granma

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140765-aseguran-directivos-que-colabores-cubanos-en-el-caribe-se-encuentran-a-salvo-ante-el-paso-del-huracan-irma>



**Radio Habana Cuba**